
経済建設委員会による第７回議会報告会 

 

 平成 30年 11月２日（金）、高野口中学校において、授業の５・６限目

を活用し、中学３年生の生徒の皆さんと意見交換を行いました。 

 経済建設委員会では、議会の概要について説明を行い、選挙権年齢が

18 歳以上へ引き下げられるなど、今後若者のさらなる政治参加が期待さ

れていることから、実際の選挙で使われる投票箱を使用し、模擬投票も

生徒の皆さんに体験してもらいました。 

また本市がどんなまちになったらいいかをテーマとし、各クラスで４

つのグループに分かれて意見を出してもらい、最後にはグループごとで

発表してもらいました。 

 中学生ならではの視点で意見が出され、今後の議会活動、議員活動の

参考になることがありました。 

 以下、中学生から出されたご意見を報告します。 



【民間活力を活用したハード面に関すること】 

・おしゃれなカフェや有名な飲食店がほしい   ・雑貨屋がほしい 

・ファストファッションのお店や専門店がほしい ・大型遊園地がほしい 

・レジャー施設がほしい            ・大型商業施設がほしい 

 

【公共施設・公共交通機関に関すること】 

・街灯を増やしてほしい            ・大きな駅がほしい 

・電車の本数を増やしてほしい         ・高速道路がほしい 

・交差点をスクランブル交差点にしてほしい   ・新幹線がほしい 

・空港がほしい                ・フリーＷＩ-ＦＩを設置してほしい 

・信号機を新しくしてほしい          ・通学バスがほしい 

・駅を増やしてほしい             ・交通手段を増やしてほしい 

・広い駐車場がほしい             ・道を広くしてほしい 

・防犯カメラを増やしてほしい         ・交番を増やしてほしい 

・セグウェイ道路を作ってほしい         

 

【教育・福祉に関すること】 

・高野口中学校への坂を無くしてほしい     ・高野口中学校を新しくしてほしい 

・校舎の壁を設置してほしい          ・吹奏楽部の新しい楽器がほしい 

・学校を平地に建ててほしい          ・設備の良い学校を作ってほしい 

・高校や大学、専門学校を近くにつくってほしい ・保育園、幼稚園を増やしてほしい  

・給食をおいしくしてほしい          ・給食センターを元にもどしてほしい 

・公民館にライブ誘致をしてほしい       ・こども食堂を増やしてほしい 

・大きな病院がほしい             ・利用料が安い老人ホームがほしい 

・きれいなトイレにしてほしい 

 

【観光に関すること】 

・お祭りや行事（特に冬）を増やしてほしい   ・夜景のきれいなスポットがほしい 

・YouTuberがくるようなスポットがほしい 

 

【その他】 

・働ける場所を増やしてほしい         ・笑顔であふれるまちにしてほしい 

・ごみのポイ捨てがなくなってほしい      ・都会にしてほしい 

・山を減らしてほしい             ・低賃金で住めるマンションがほしい  

・ダムがほしい                ・発電所がほしい  

・教会をつくってほしい            ・電子掲示板を設置してほしい 

・テレビ局がほしい              ・レコード会社がほしい 

・婚活サイトの会社を増やしてほしい      ・自衛隊の駐屯地をつくってほしい  

 

 


